



Der Tod ist nicht das Ende,
nicht die Vergänglichkeit,
der Tod ist nur die Wende,
Beginn der Ewigkeit.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.
Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften, nehmen wir Abschied von
meinem lieben Papa, Schwiegerpapa, Opa, Schwager, Onkel und Gödn,

Herrn

Kornel Pichler

der am Montag, den 16. Mai 2022, im 84. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Kornel ist am Donnerstag, den 19. Mai zum stillen Gebet
in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Wir beten den Seelenrosenkranz am Donnerstag um 19.00 Uhr in der Thumersbacher Kirche.

Den Auferstehungsgottesdienst feiern wir am Freitag, den 20. Mai um 14.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Zell am See.

Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen
auf dem Bergfriedhof Zell am See zu seiner letzten Ruhestätte.

Wir werden dich immer in unseren Herzen bewahren

Dein Sohn Christoph mit Susanne, Jana und Flora
Deine Schwägerin Kathi mit Peter und Familie
Dein Schwager Hans mit Loisi und Familie
und im Namen aller Verwandten und Freunde

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende für die
Pfarrcaritas Zell am See: IBAN: AT 98 3500 0000 0105 5557, Kennwort: „Pichler Kornel“